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根据《中华人民共和国收养法》规
定，现将以下婴幼儿的情况公告如下：

2013 年 10 月 19 日在宝丰
县张八桥镇西火山村北捡
拾一名女婴。
望该婴幼儿生父母（或监

护人）自公告之日起 60 日
内，与宝丰县民政局联系，

逾期无人认领者，视为查找不到生父母
的弃婴（儿），将被依法安置。
联系电话：0375-7063375

宝丰县民政局
2018年10月11日

公 告

据新华社休斯敦10月9日电 中国球
员周琦当地时间9日晚在本赛季NBA季
前赛休斯敦火箭队的最后一次主场比赛
中左膝关节扭伤。

当天，周琦在火箭队128:86战胜上海
大鲨鱼队的比赛中仅出场3分31秒，贡献
2个篮板和1次封盖。他在与上海队外援
斯科拉拼抢篮板过程中倒地。据报道，斯
科拉倒地时身体压在了周琦的左膝盖上，
导致周琦的左膝盖受到很大的压力。受
伤之后，周琦倒在地板上无法站起来。随
后，火箭队的队医迅速上场查看周琦的情
况，但周琦依然无法自己站起来。最终，
周琦只能坐着轮椅被推出场外。

初步检查结果显示，周琦是左膝关节
扭伤。之前，火箭队为迎接季前赛奔赴路
易斯安那州进行集训，当时周琦就以疗伤
和恢复为主，较少参加高强度训练。9日
与上海队的比赛中，周琦首节即获得出场
机会。

周琦与火箭队签了为期4年的合同，
NBA之路才刚起步，但竞技场就是这么
残酷，随时可能出现各种意外。NBA之
路很艰难，这是周琦的又一次挫折。他只
能接受，勇敢面对。

上海队主教练李秋平9日赛前接受
新华社采访时表示，周琦有天赋，还有进
步空间，但要想在NBA站住脚，他还需要
提高对抗能力，让自己变得更强壮一些，

“但是这的确需要时间”。

季前赛，周琦受伤离场
NBA之路荆棘密布

据新华社纽约10月9日电 国际网球
名人堂9日消息，2019年该名人堂首次增
加的网络票选结果已出炉，中国两届大满
贯女单冠军得主李娜力压克罗地亚选手
伊万尼塞维奇和法国选手皮尔斯成为“人
气王”，这意味着她距成为网球名人堂中
国第一人已近在咫尺。

国际网球名人堂今年首次设立了网
络投票环节，前三名可以分别获得3%、
2%和1%的加分。之后由记者、专家等组
成的评审团投票中，获得超过75%的赞成
票再加上网络投票积分将决定入选名人
堂的最终结果，并将在2019年的澳网上
揭晓。

“能够入围国际网球名人堂提名是一
种荣耀，真的非常感激球迷们的一直支
持，他们对我的职业生涯来说非常重要。”
李娜说，她对明年的最终结果非常期待。

自 1954 年国际网球名人堂成立以
来，来自23个国家和地区的254名选手
已入选，此次李娜将有希望成为进入这一
名人堂的第一位中国选手。

进驻国际网球名人堂
李娜或成中国第一人

据介绍，我市在本届省运会社会组比赛
中斩获佳绩绝非偶然，而是依赖于雄厚的群
众基础。特别是近几年，各种体育项目飞速
发展，大街小巷、广场游园都能看到健身者
的身影。

记者从2010年省第十一届运动会开始
跟随代表队团采访，连续报道了三届省运
会。翻阅第十一届和第十二届省运会资料，
记者发现，我市社会组的成绩均在全省第一
方阵。本届省运会，我市社会组成绩在第一

方阵中更进一步。我市代表团社会组共参
加了13个大项的比赛，获得32个一等奖、41
个二等奖、41个三等奖、16个优秀奖，团体总
分894分，团体总分一等奖，还被大会组委会
评为“优秀组织奖”。这次一等奖的含金量
较高，全省排名仅次于郑州，位居第二。

平顶山市体育局分管群众体育工作的
领导李俊峰说，省运会社会组比赛队员全部
来自我市业余爱好者，这次成绩的获得，充
分说明我市群众体育发展迅速，不仅保持在

第一方阵序列，而且更上一层楼，把洛阳、南
阳等体育强市甩在了身后。这些成绩的取
得得益于全市广大健身人群的不懈努力，是
他们用泪水和汗水换来的，表现出了良好的
素质和精神面貌。

李俊峰说：“河南省体育局一位领导对
我市社会组大加赞赏，称我们是本届运动会
社会组的一匹‘黑马’。的确是这样，赛前谁
也不敢想我们能跃居全省第二。我们终于
扬眉吐气了一把。”

C.我市群众体育稳居全省第一方阵

□本报记者 丁进阳

距离河南省第十三届运动会闭幕已过
近20天。市体育局昨天上午召集我市参加

这届省运会社会组各参赛项目的领头人，
举行了总结座谈会。

记者在现场看到，虽然省运会结束已
有一段时间了，但他们还沉浸在胜利的喜

悦中。
从他们的交谈中，记者不难理解，各个

参赛项目的队员为了这次省运会，都下了
一番苦功。

扬眉吐气！省运会社会组比赛我市第二
厚积薄发！群众体育发展我市突飞猛进

毽球是我市首次组队参加省运会
社会组比赛的项目，共获得 5 个一等
奖、6个二等奖、18个三等奖，并获得体
育道德风尚奖。

座谈会后，记者采访了毽球项目负
责人王泽文。王泽文今年52岁，三年
前开始习练毽球，受益后就在舞钢推广
这项运动。目前舞钢有200多人参与
毽球运动。

王泽文告诉记者：“接到省运会比
赛任务是在今年6月初。当时很有压
力，之前纯粹是为了健身踢着玩的，对
规则技战术都不懂。”在平顶山市体育
局的帮助下，从郑州、洛阳请来专家指
导他们学习。

之后的每天下午和晚上，王泽文都
组织人员在一起训练。队员们都是各
企业、单位职工，大家想方设法抽时间
在一起训练。王泽文说：“那段时间真
辛苦，天气炎热，一场球练下来，浑身都
湿透了。付出总有回报，第一次参加正
规比赛，就取得了这么好的成绩，这与
每位队员的辛勤努力是分不开的。”

A.毽球比赛
一鸣惊人

社会组广场健身操舞比赛有两个组别：
青年组和老年组。我市代表队包揽了两个
组别的四个一等奖。

青年组由平煤神马集团文工团负责人
李阁琪带队。她告诉记者，这是她第一次带
队员参加体育类舞蹈比赛。她说：“与以前
她们练的艺术类舞蹈比赛完全不同，广场健
身操舞对动作要求更加严格细致。虽然队
员们都有一定的舞蹈功底，但训练还是费了
一番功夫。”

李阁琪在赛前一个月接到比赛任务，时
间比较紧张。她说，队员们积极性都很高，
毕竟是为咱平顶山争光的事儿。李阁琪说，
比赛成绩是一方面，但对大家最重要的是，
通过比赛，提高了大家的能力和团队协作精
神。

吕常青是广场健身操舞老年组的领头
人。接到比赛任务后，吕长青专门到新乡参
加了规定动作《阿西里西》的培训，回来后开
始教队员们练习。吕长青带的这支队伍由

“常青”舞蹈队和“天之梦”舞蹈队组成。吕
常青家住在姚电社区，“天之梦”舞蹈队位于
平煤神马集团退管中心。练习那段时间，她
不得不两头跑，教完这边教那边。

吕常青说：“由于是老年组队伍，大家年

龄都在50岁以上，最大的69岁。《阿西里西》
难度比较大，很耗费体力，但动作很好看。
为了拿高分，大家克服困难，坚持练这套规
定动作。”七八月份天气酷热，吕常青自掏腰
包给大家买西瓜解暑。比赛一天天临近，当
听说参赛的24支队伍有8支都选择了难度
较大的《阿西里西》时，吕常青感觉到压力陡
增，因为整套动作都是她教的，万一成绩不
好就太对不起大家了。8月19日，距比赛不
到 10天，在训练间歇，吕长青说了一句“好
了，大家起来开始训练了。留给我们的时间
不多了”，然后却头昏脑涨站不起来。大家
都劝她去医院看看，但她缓过神来后，坚持
带大家训练。第二天，她到医院办了入院手
续，却仍坚持白天训练，晚上才到医院输液。

吕常青告诉记者：“我总感觉，既然给了
我们参加省运会的机会，若是拿不到成绩，
就对不起平顶山。所以，心理压力很大。大
家为了这次比赛都是拼了命。”

8月28日，比赛的第二天。候场时，57
岁的队员焦亚男忽然头晕，120救援人员赶
来测量了血压，原来是血压有些高，但她吃
了人丹喝了藿香正气水，坚持走上了赛场。

老年组比赛，我市的参赛队伍同样包揽
了规定动作和自选动作的一等奖。

B.广场健身操舞项目夺“大满贯”

10月10日，中国队
球员龚翔宇（左）在比赛
中扣球。

当天，在日本大阪
举行的 2018 年世界女
子排球锦标赛F组比赛
中，中国女排拦防表现
上佳，终以 30完胜已
经 7连胜的卫冕冠军美
国队。此役的胜利不仅
终结了美国的连胜之
势、打破三大赛近 10年
逢美不胜的尴尬，而且
中国队以 7 胜 1 负积 21
分升至积分榜次席。

新华社发

女排世锦赛

中国女排

30
美国女排


